

Kein Plastik in die Biotonne

In die Biotonne gehören ausschließlich organische Abfälle aus Küche und Garten und auf keinen Fall Plastik oder Glas oder andere Materialien.

Um Bioabfälle möglichst vollständig und ohne zusätzlichen Sortieraufwand verwerten zu können, strebt der Wirtschaftsbetrieb Ludwigshafen (WBL) an, den Anteil störender und falscher Inhalte in Ludwigshafener Biotonnen deutlich zu senken. Anlass ist die kürzlich verschärfte Bioabfallverordnung (BioAbfV).

Wie eine stadtweite Analyse, für die stichprobenartig vom WBL-Entsorgungsbetrieb gesammelter Bioabfall untersucht wurde, ergab, ist der Kunst- und Fremdstoffanteil in den Biotonnen zu hoch. Deshalb wird der WBL ab April Tonnenkontrollen durchführen, um die gesetzlichen Vorgaben zu erfüllen und dadurch die Reinheit sowie Qualität des Bioabfalls zu steigern.

Frage- und Antwortdialog

Weitere Informationen rund um das Thema Bioabfall, zu den angekündigten Tonnenkontrollen und zur richtigen Befüllung der Biotonnen gibt es auf www.ludwigshafen-diskutiert.de zusammengefasst. Dort konnten auch von Mittwoch, 8. März, bis Mittwoch, 15. März 2023, eine Woche lang Fragen zum Thema Bioabfall gestellt werden.

www.ludwigshafen-diskutiert.de

Downloads